



Penasaran dengan Crew: Tabu, Kareena, Kriti Bawa Kamu Terbang di Udara Panas Bollywood yang 'Terlalu Panas untuk Kamu'

Description

****Kareena Kapoor, Tabu, dan Kriti Sanon dalam Teaser Crew****

Teaser terbaru dari film Crew diungkap oleh Kareena Kapoor, Tabu, dan Kriti Sanon bersama para pembuat film pada hari Sabtu. Teaser ini memberikan gambaran yang lebih jelas tentang apa yang akan ditawarkan oleh film ini. Dalam teaser tersebut, mereka menampilkan busana yang bergaya, sedikit kebohongan, banyak risiko, dan sedikit kepalsuan.

****Aksi Berani dari Trio Airhostess****

Dalam teaser Crew, Kareena, Tabu, dan Kriti alias 'badass airhostess' mencuri kotak kacang yang seharusnya untuk penerbangan, menghajar penumpang yang tidak beraturan di pesawat, berencana untuk mendapatkan banyak uang, dan banyak lagi. Terdapat pula penampilan pertama Diljit Dosanjh dalam film ini yang tampaknya merupakan film perampokan yang dibintangi tiga wanita keren.

****Latar Belakang Film Crew****

Crew dilaporkan berlatar belakang industri maskapai penerbangan yang berjuang. Film ini disutradarai oleh Rajesh Krishnan dan dijadwalkan akan dirilis pada tanggal 29 Maret. Kareena Kapoor, Tabu, dan Kriti Sanon berbagi layar untuk pertama kalinya dalam Crew. Film ini juga akan menampilkan Diljit Dosanjh dan Kapil Sharma dalam peran utama dan penampilan cameo.

****Kareena Kapoor Menyebut Crew sebagai Film Perampokan yang Keren****

Dalam wawancara dengan India Today, Kareena Kapoor menyebut Crew sebagai film 'cool' dengan tiga wanita. Dia menjelaskan bahwa film ini memiliki elemen komedi, perampokan, dan campuran film komersial dengan tiga wanita sebagai pemeran utama. Sebagai seorang aktris, Kareena senang melakukan hal-hal yang menantang dan membuatnya keluar dari zona nyaman.

Dengan blend yang menarik dari komedi, perampokan, dan aksi yang keren, Crew nampaknya menjadi film yang menjanjikan untuk ditonton. Dengan penampilan unik dari trio Kareena, Tabu, dan

Kriti, serta konsep cerita yang menarik tentang industri penerbangan, film ini tampaknya menawarkan hiburan yang menghibur dan memikat untuk penonton.

Ringkasan

Teaser terbaru dari film Crew yang diungkapkan oleh Kareena Kapoor, Tabu, dan Kriti Sanon memberikan gambaran lebih jelas tentang apa yang akan ditawarkan film ini: gaun-gaun bergaya, sedikit kebohongan, banyak risiko, dan sedikit tipuan. Apakah kamu siap untuk check-in, karena Kareena, Tabu, dan Kriti pasti siap. Film ini diprediksi akan menjadi film perampokan yang menampilkan tiga wanita keren. Bagaimana pendapatmu tentang teaser ini? Apakah kamu tertarik untuk menonton film ini nanti? Jangan ragu untuk berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark